

# INFO PUBLIK

## Kasi perencanaan Korem 072/Pamungkas Resmi Tutup Program TMMD di Temanggung

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 14:33



*Kasiren Korem 072/Pmk Letkol Inf Yudhi Novrizal Sebagai Inspektur Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung 116 Tahap I Tahun 2023 Kodim 0706/Temanggung*

**Temanggung** - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung 116 tahap 1 tahun 2023 Kodim 0706/Temanggung Dusun Tanjungan Desa Kembangsari Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung resmi ditutup. Kamis (08/06/2023).

Kasiren Korem 072/Pmk Letkol Inf Yudhi Novrizal sebagai inspektur upacara, dengan di hadiri unsur Forkopimda Kabupaten Temanggung, Forkopimcam Kandangan, dan warga Desa Kembangsari.

Kasiren selaku inspektur upacara membacakan amanat dari Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, dalam amanatnya ia mengatakan bahwa Pangdam IV Diponegoro saat ini menutup TMMD secara terpusat di provinsi Jawa Tengah yang berada di Kabupaten Pekalongan.

Di sebutkannya," Program TMMD merupakan salah satu upaya TNI dalam memperkuat ketahanan masyarakat sebagai potensi kewilayahan.



Program TMMD yang dimulai sejak tahun 1980-an ini sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Indonesia yang sebagian besar tinggal di daerah pedesaan, dengan tujuan mempercepat pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur di wilayah-wilayah yang masih sangat membutuhkan." ungkapnya.

Ditambahkannya," Bahwa program TMMD merupakan program pemerintah percepatan pembangunan dengan TNI Polri serta masyarakat secara sengkuyung.

Saya berharap," apa yang sudah kita kerjakan baik dari Kodim, masyarakat maupun dari pemerintah, dijaga betul dengan baik, sehingga dapat bermanfaat lebih lama". ungkapnya.

Hal serupa di katakan oleh Sekda Kabupaten Temanggung Agung Prabowo," agar jalan tersebut betul betul di rawat sehingga bisa di lalui oleh masyarakat.

Terlihat jalan yang belum tersambung sepenuhnya, Agung Prabowo berharap, agar warga selalu berdoa semoga dari pemerintah dapat melanjutkan pengecoran jalan hingga tersambung sampai desa. tutupnya.



Acara dilanjutkan penyerahan bantuan pendidikan, bantuan sembako, di lanjutkan pemotongan tumpeng, penandatanganan prasasti oleh Kasiren Korem 072/Pmk, pemotongan pita serta pengecekan jalan dan peninjauan RTLH.

Jurnalis : Rek@ B